

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 18.11.16

Anwesend:	Alex, Miriam, Katharina, Christoph, Fabian (Lou, nur kurz)
Protokoll:	Kathrinchen

TO

TOP 1 Besprechung der TO und Sitzungsleitung.....	2
TOP 2 Blockade von SHKs durch den Studentischen Personalrat.....	2
TOP 3 Fahrt.....	2
TOP 4.....	2
TOP 5.....	3

TOP und Thema

Verantwortlich

TOP 1 Besprechung der TO und Sitzungsleitung

TOP 2 Blockade von SHKs durch den Studentischen Personalrat

Wir sind angesprochen worden, dass der Studentische Personalrat beabsichtigt, mehrere studentische Hilfskraftstellen zu blockieren. Das betrifft auch eine Stelle an unserem Institut. Die Gründe für die Blockade sind, dass es sich um langfristige Tätigkeiten handelt, die eine studentische Hilfskraft nicht ausführen sollte (sondern beispielsweise Mitarbeiter*innen aus Service, Technik und Verwaltung). Es wird befürchtet, dass studentische Hilfskräfte hier ausgebeutet werden.

Wir sind nicht sicher, ob dieses Argument gut genug dafür ist, um Stellen deswegen zu blockieren, ob eine solche Blockade im Interesse der Studierenden und der studentischen Beschäftigten ist, und ob diese Stellen überhaupt derart sind, dass das Argument bei ihnen greift. Wir wollen das Anliegen in die FRIV tragen und fragen, was andere Fachschaften dazu denken. Miriam postet auf unserem moodle einen Vorschlag für einen Post im FRIV-moodle.

Miriam

Wir beschließen außerdem, jemanden vom Studentischen Personalrat in eine der kommenden FSI-Sitzungen einzuladen, um unter anderem diese Sache zu besprechen.

Miriam, Lou

TOP 3 Fahrt

Wir haben ein Auto! Juhu!

Thomas, Christoph und notfalls auch Fabian würden fahren! Juhu! Christoph fragt noch mal nach, ab wann wir das Auto am Freitag haben. Besser früher losfahren als später.

Christoph, Thomas,
Fabian

Es gibt Bedenken, weitere Personen mitzunehmen, da die Kapazitäten in dem Haus begrenzt sind, auch wenn sich diese Personen nur ganz ganz kurz nach Anmeldeschluss gemeldet haben. Wir finden das aber alle sehr traurig :(((

Christoph ist für Einkäufe zuständig und wird auf moodle posten, dass die Essensgruppen ihm Einkauflisten schicken sollen, auf denen steht, wie viel sie von was wo eingekauft haben wollen. Und zwar bis Mittwoch, 23.11.2016.

Christoph

Brötchen sollten wahrscheinlich vorbestellt werden! Daran sollte die für Frühstück zuständige Essensgruppe denken!

Frühstück-
Essensgruppe

Alles andere läuft hoffentlich? Falls jemand Hilfe braucht, bitte frühzeitig Bescheid sagen!

TOP 4

